
Торжественное открытие ярмарки
армянских товаров «Золотой гранат»
состоялось в субботу, 9 сентября, на
площади Революции. Ярмарка от-
крыла Дни Еревана в Москве, кото-
рые проходят в рамках Года Армении
в России.

Большую часть ассортимента яр-
марки составили продукты питания,
однако присутствовали и промтова-
ры - одежда, косметика, ковры, изде-
лия народных промыслов, сувениры.
Кроме того, в самом центре ярмарки,
на вернисаже, были представлены
работы десяти художников из Арме-
нии. На специально возведенной сце-
не выступили представители армян-
ской и российской эстрады, детских
и взрослых фольклорных коллекти-
вов, танцевальных и инструменталь-
ных ансамблей.

Как сообщили в воскресенье,
10 сентября, в городской адми-
нистрации, на востоке столицы,
на Вешняковской улице, будет
построен океанариум. Мэр Мо-
сквы Юрий Лужков подписал
распоряжение о разработке
предстроительной документации
на строительство океанариума.

Технико-экономические пока-
затели будущего комплекса, гра-
ницы земельного участка и его
площадь будут уточнены мате-
риалами акта разрешенного ис-
пользования земельного участ-
ка. Финансирование и проекти-
рование океанариума, городских
магистралей и инженерных ком-
муникаций будет осуществлять-
ся за счет средств ООО «Утриш-
ский дельфинарий».

СУББОТА,9.09

ИНФОРМ
БЮРО

ОКЕАН 
НА ВЕШНЯКОВСКОЙ

Подведены итоги конкурса по
благоустройству города «Москов-
ский дворик-2006», сообщили во
вторник, 12 сентября, в городской
администрации. Конкурс прово-
дился по девяти номинациям.

В соревновании приняли уча-
стие все районы, 539 подрядных
организаций, 20,7 тыс. дворовых
территорий, 25,8 тыс. дворников и
рабочих комплексной уборки. По-
бедителями в номинации «Самый
благоустроенный район» стали уп-
равы районов Алексеевский, Вос-
точное Дегунино и Ясенево. Самые
благоустроенные микрорайоны
оказались в Гольянове и Коптеве, а
лучшие московские дворики - в
Северном Медведкове, Теплом
Стане и Хорошевском районе.

«МС» - Интерфакс 
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ОПРЕДЕЛЕНЫ
САМЫЕ-САМЫЕ...

Только 540 игорных заведений
останется в столице к началу 2007
года, сообщил в понедельник, 11
сентября, заместитель мэра в пра-
вительстве Москвы Иосиф Орджо-
никидзе. По его словам, в настоя-
щий момент в Москве функциони-
руют 855 заведений игорного бизне-
са, а на 1 января 2006 года было
2770 таких объектов. Из имеющихся
заведений до конца текущего года
подлежат выводу еще 315 объектов,
оставшиеся будут полностью соот-
ветствовать действующему законо-
дательству столицы.

По словам заместителя мэра,
сейчас большой проблемой явля-
ются игорные заведения, которые
расположены на территории желез-
нодорожных станций, находящихся
в федеральной собственности. 

ИГОРНЫЙ БИЗНЕС
ОТСТУПАЕТ

ПОНЕДЕЛЬНИК,11.09

«Солнечный луч» -
так называется
работа, подгото-

вленная юными флориста-
ми из общественного дви-
жения «Солнечный круг». 

- «Солнечный луч»,- го-
ворит автор идеи букета
Маиса Фимина, - символ
детской мечты, радости и
добра. Лучи солнца ожив-
ляют природу на земле, по-
могают людям создавать
новые творения из цветов.

По форме «Солнечный
луч» напоминает веер, но

на самом деле, как говорят
авторы проекта, это крае-
шек солнца, от которого в
разные стороны простира-
ются лучи. Выражая яркую
фантазию «солнечных» ре-
бят, их композиция несет в
себе веру в воплощение
мечты. «Солнечный луч»
не остался незамеченным,
его тепло встретили гости
и организаторы фестиваля.
Композиция юных флори-
стов получила специаль-
ный диплом.

Елена ВОЛКОВА

Где, на ваш взгляд, мы
проводим четыре года
своей жизни? Оказыва-
ется... в туалете! Об
этом я узнала на I Меж-
дународной туалетной
выставке, прошедшей в
Центральном выставоч-
ном зале «Манеж».

Эти четыре года обязывают нас с
уважением относиться к отхожему
месту, и оборудовано оно должно

быть, соответствующим образом.  Но те
голубенькие пластиковые кабинки, ко-
торые красуются на улицах города, при-
носят нам мало радости. Может быть,
поэтому некоторые предпочитают ук-
ромные уголки дворов - лишь бы не
вдыхать предлагаемые ароматы, да еще
за 13 рублей.

- Дело в том, что производители по-
добных конструкций оставляют откры-
тыми водостоки, что сохраняет запах,
да к тому же заставляет любоваться не-
приглядным «аквариумом», - пояснил
мне Юрий Отмахов, руководитель ООО
«Двойной дубль».

Фирма Юрия Федоровича предлага-
ет к нашим услугам иную продукцию –
со специальной вентиляционной сис-
темой, которая не требует даже ис-
пользования дезодорантов. Немалое
значение придают создатели внешне-
му дизайну кабины. Его подбирают
под тот архитектурный ансамбль, с ко-
торым предстоит соседствовать со-
оружению.

А затем я отыскала производителей
неполюбившихся мне голубых кабинок
и поинтересовалась планами ООО «Toi-
Toi Коммунал Сервис».

- Уже в этом году мы начнем замену
на кабины нового поколения, - расска-
зал менеджер отдела по работе с клю-
чевыми клиентами Константин Титенко.
– Стоки в них будут закрываться пла-
стиковыми пластинами, что избавит по-
сетителей от неблаговидного вида и не-
приятного запаха.

Кроме этого, компания предлагает
техноновинку. Чтобы спустить «добро»,
нам не нужно ни за что хвататься рука-
ми. Лишь только мы откроем дверь при
выходе, как сработает система смыва.

И все будет готово для приема следую-
щего клиента.

Заинтересовали меня и стационар-
ные, то есть подключенные к водо-
проводным и канализационным се-
тям, туалеты ЗАО «ЭЗОИС». Москов-
ский экспериментальный завод объ-
емных инженерных сооружений пред-
ложил антивандальные конструкции.
В железобетонные стены вмонтирова-
ны бронированные светильники и
симпатичные унитазы из нержавейки.
А для смывания используются сен-
сорные датчики, которые также ван-
далам не под силу.

Для кассира здесь сделано отдель-
ное помещение, что позволяет работни-
ку забыть, что он сидит в туалете. С
клиентами он общается через симпа-
тичное застекленное окошко, выходя-
щее на улицу. Замерзнуть в холодное
время года сотруднику не доведется.
Ведь и пол, и потолок здесь с подогре-

вом. Воочию убедиться в комфортно-
сти постройки можно на Зеленом про-
спекте, улицах Байкальской и Маршала
Рокоссовского.

- Почему так мало точек? – повторил
мой вопрос старый знакомый из ООО
«Двойной дубль». – Очень сложно про-
бить место в столице. Все отдано под
торговлю.

Действительно, установить туалет в
столице - проблема. Он приравнивается
к быстровозводимому объекту  торгов-
ли и требует всех согласований, кото-
рые занимают до полутора лет.

А вот частному предпринимателю из
Подмосковья Вячеславу Лаврентьеву
удалось найти на выставке трех инве-
сторов, причем один из них оказался из
Китая. В. Лаврентьев поразил всех сво-
им изобретением – держателем для ту-
алетной бумаги... Но каким!

- Я старался скрасить досуг посетите-
ля, - пояснил изобретатель.

На крышке одного из приспособле-
ний разместилось футбольное поле.
Стоит потянуть за мяч, как из устрой-
ства вылезет кусочек бумаги, а футбо-
листы забьют гол. Другой держатель –
романтическая сцена. Нажал на кноп-
ку, и молодой рыцарь с букетом цветов
побежал навстречу очаровательной де-
вушке. Кстати, во время этого действа
звучит приятная, успокаивающая му-
зыка.

Забавно? Но жаль, если изобрете-
ние будет использоваться только за
рубежом. Пора и самим о себе позабо-
титься.

И еще. Туалетная проблема для моск-
вичей и особенно гостей столицы  весь-
ма актуальна. Так что решать ее все
равно придется. Хорошо бы это сделать
на современном уровне. Впрочем,
именно с этой целью и была организо-
вана туалетная выставка...

Ольга ПЕТРУСЕВА

ВМосковском фонде под-
готовки кадров и содейст-
вия развитию инноваци-

онной деятельности (МФПК)
прошел брифинг. Встреча с
прессой была посвящена под-
готовке кадров для экономики
города. Акцент был сделан на
теме: кадровое обеспечение ре-
формы ЖКХ. 

В программу обучения кад-
ров МФПК включены порядка
пятидесяти ведущих вузов, ко-
торые участвуют в конкурсе на
право заниматься переподго-
товкой специалистов. За пос-
ледние три года МФПК подго-
товил около 90 тысяч специали-
стов. 

Генеральный директор фон-
да Михаил Ерошин подвел не-
которые итоги работы за про-
шедшие три года по программе,
рассчитанной на 2004-2006 го-
ды. Были обозначены и основ-
ные тенденции развития на
2007-2009 годы. Михаил Ми-
хайлович сказал, в частности,
что за прошедшую трехлетку
новшеством для фонда оказа-
лось обучение специалистов в
области инновационной дея-
тельности. По его меткому за-
мечанию, без инноваций любая
организация сегодня «превра-
тится в маленького динозавра».

На МФПК среди прочих воз-
ложены задачи подготовки кад-
ров для управляющих компа-
ний, ТСЖ и всей сферы комму-
нального хозяйства. В настоя-

щее время фонду предстоит
обучить порядка 16 тысяч спе-
циалистов нового типа. М. Еро-
шин рассказал, что уже прошли
обучение две пилотные группы
в тех вузах, где есть кафедры
ЖКХ. Генеральный директор
фонда обратил внимание на то,
что, начиная с 2007 года, «сту-
дентам» за обучение придется
платить. Исключение составят
военнослужащие, увольняемые
в запас, пенсионеры, учащиеся.

- Мы следим за развитием
городской экономики, посеща-
ем заседания правительства
Москвы и понимаем, какие про-
блемы высвечиваются сегодня
и что нужно сделать завтра, -
продолжил М. Ерошин. - В по-
становлениях правительства,
которые принимаются по со-
вершенствованию деятельно-
сти той или иной организации,
департамента, как правило, зву-
чат поручения Московскому
фонду подготовки кадров. Кро-
ме того, мы анализируем анке-
ты наших учеников, где они из-
лагают свои пожелания по
дальнейшему обучению. Из
этого складывается наша поли-
тика.

Михаил Ерошин ответил на
вопросы журналистов. Ваш
корреспондент, например,
спросила, есть ли среди ди-
пломных работ такие, что свя-
заны с ЖКХ.

- Есть интересные проекты и
в области жилищно-комму-
нального хозяйства - начиная от
создания спецодежды для
дворников, заканчивая ланд-
шафтным дизайном. Один па-
рень недавно представил про-
ект по созданию транспортной
фирмы для перевозки грузов.
Он рассчитал все до копейки. А

когда его спросили: «А эти три
тысячи рублей куда пойдут?»,
он ответил: «Это на пистолет и
двенадцать патронов на случай
нападения»...

- Сейчас столичную систему
профобразования курируют от-
раслевые и окружные общест-
венные советы. У вас есть с ни-
ми контакт в сфере подготовки
кадров?

- Мы являемся членами не-
которых советов. В частности,
отраслевого совета при Депар-
таменте поддержки и развития
малого предпринимательства. У
нас очень хорошие рабочие
контакты с префектурами, ко-
торые нам заказывают специа-
листов. Скажем, префектура
ЮВАО попросила нас обучить
для округа двести человек по
различным специальностям. По
рекомендации советов мы вме-
сте с учебным центром «Про-
фессионал» организовали уче-
бу преподавателей и мастеров
производственного обучения.
Они знакомились с работой
учебно-тренировочных полиго-
нов. Кстати, эти полигоны были
созданы нашим фондом для
подготовки специалистов ЖКХ.
Один из самых уникальных по-
лигонов - это тренировочная
база для промышленных аль-
пинистов. Другой полигон
предназначен для освоения ма-
лой техники в области профес-
сиональной уборки. Мы наде-
емся, что работа на такой тех-
нике войдет в повсеместную
практику. И тогда уборщики
тротуаров и подъездов смогут
добиться приличной оплаты
труда и достойного статуса сво-
ей профессии. А это значит, что
динозавры в ЖКХ не пройдут.

Елена ВОЛКОВА

УБОРЩИКОВ РАСТИМ
НА ПОЛИГОНАХ

«СОЛНЕЧНЫЙ ЛУЧ» 
ОТ «СОЛНЕЧНОГО КРУГА»
В Историческом музее прошел междуна-
родный фестиваль флористических ком-
позиций «Цветы мира».

ТУАЛЕТЫ НОВОГО ПОКОЛЕНИЯ
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